

Lepas Peserta Mudik Gratis, Kapolda NTB Titip Situasi Aman dan Nyaman

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Apr 19, 2023 - 19:46



Kapolda NTB saat melepas peserta mudik Gratis Ramadhan tahun 2023, di Poldab NTB (19/04)

Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto melepas secara resmi perjalanan Peserta Mudik Gratis Ramadhan 1444 H. yang di adakan oleh

Polda NTB dengan tujuan Pulau Sumbawa.

Acara yang dirangkaikan dengan pembagian Bantuan Sosial (Bansos) kepada masyarakat penerima manfaat tersebut dihadiri oleh Ketua Bhayangkari Daerah NTB, Wakapolda NTB beberapa PJU Polda NTB serta para peserta mudik gratis dan masyarakat penerima manfaat yang diselenggarakan di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (19/04/2023).

Kapolda NTB dalam keterangan singkatnya mengatakan Kegiatan Mudik gratis ini merupakan program dari Polda NTB untuk membangun serta menjalin komunikasi yang baik antara polri dengan masyarakat.

Peserta mudik tahun ini terdiri dari masyarakat umum, mahasiswa dan para wartawan yang hendak mudik ke kota Bima, Kabupaten Bima dan Kabupaten Dompu dengan total jumlah 192 orang yang diberangkatkan dengan 4 unit Bus.

"Baru saja kita lepas keberangkatan rekan-rekan kita yang hendak Mudik ke pulau Sumbawa melalui program Mudik gratis yang disiapkan Polda NTB,"ucapnya.



Kegiatan ini menurut Kapolda NTB, sebagai bentuk komunikasi kita agar terjalin dengan baik antara Polri dan mahasiswa, wartawan maupun masyarakat umum sehingga tujuan kita bersama dapat terwujud dalam rangka menciptakan kamtibmas di seluruh wilayah NTB.

"Kepada rekan-rekan peserta mudik Kami menitipkan situasi aman dan nyaman di tengah masyarakat di wilayah NTB,"pintanya.

Kami berharap kegiatan semacam ini dapat terus kita dilakukan untuk memberikan bonus pelayanan polri kepada masyarakat sehingga komunikasi dapat terjalin dengan intim dalam rangka mewujudkan Situasi Aman dan Nyaman di seluruh wilayah Nusa Tenggara Barat.

"Setidaknya kegiatan kita dapat berjalan dengan baik seeta didukung penuh oleh seluruh lapisan Masyarakat,"harapnya.

Acara pelepasan Bus yang membawa peserta mudik gratis dilaksanakan resmi oleh Kapolda NTB yang ditandai dengan pengangkatan bendera star oleh Kapolda NTB di depan tribun lapangan Bhara Daksa Polda NTB.(Adb)